



LA TROMPETTE

Un policier est blessé lors d'une descente contre l'extrême droite

- Josue Michels
- [27/03/2023](#)

Un policier allemand a été abattu le 22 mars lors d'une descente de suivi contre le mouvement *Reichsbürger* qui aurait planifié de renverser le gouvernement allemand. La police avait déjà mené des descentes le 7 décembre.

Coups de feu : Markus L. a d'abord été considéré comme un témoin, mais lors de la récente perquisition, en entrant dans son appartement, les policiers l'ont trouvé en train de pointer une arme sur eux. Pendant un échange de coups de feu, un policier a été blessé. Markus a été appréhendé, étant soupçonné de plusieurs chefs d'accusation de tentative de meurtre et d'atteinte grave à l'intégrité physique.

L'incident s'est produit dans le cadre des efforts déployés par la police pour réprimer le mouvement.

- Au moins 20 propriétés appartenant à cinq suspects et à 14 personnes non suspectes ont été perquisitionnées au cours des descentes menées dans huit États allemands et en Suisse, a déclaré un porte-parole de l'autorité suprême de poursuite pénale.
- Cinq personnes sont soupçonnées de soutenir une organisation terroriste.
- Le *Spiegel Online* a noté que plusieurs membres des services de sécurité allemands figuraient parmi les suspects et les témoins dont les propriétés ont été perquisitionnées, ce qui rend le mouvement encore plus dangereux.

Les procureurs fédéraux ont fait perquisitionner 20 propriétés aujourd'hui. La mesure est liée à la scène des *Reichsbürger*. Un policier a été touché par balle. Cela montre à quel point les missions sont dangereuses. Il est du devoir des autorités de désarmer les *Reichsbürger*.
—Marco Buschmann, ministre allemand de la Justice

Les *Reichsbürger*, ou « citoyens du Reich », estiment que l'État allemand a été détourné par la démocratie. Ils affirment que le véritable Reich allemand continue d'exister dans ses frontières d'avant la Seconde Guerre mondiale. Ils cherchent donc à déposer ceux qui tiennent illégalement les rênes.

Une tendance à surveiller : Les événements sont en pleine ébullition en Allemagne. Les nouvelles occasionnelles d'actes extrémistes sont alarmantes, mais la grande majorité des gens ne sont pas conscients de ce qui se passe réellement et de ce qui se prépare. Pour une étude détaillée des activités récentes de l'extrême droite en Allemagne et de ce qu'elles signifient pour l'avenir, lisez « [Émergeant de la clandestinité allemande](#) ».